

Jugendparlament: Debatten über Suchtmittel haben begonnen

---

Dritter Nationalratspräsident Norbert Hofer begrüßt JP-MandatarInnen aus dem Burgenland

Wien (PK) - Zur Eröffnung des Jugendparlaments (JP) hieß Dritter Präsident Norbert Hofer jene SchülerInnen im Nationalratssitzungssaal willkommen, die heute als MandatarInnen den Tag im Hohen Haus erleben werden. Konkret sind das Angehörige des Moduls "Politische Bildung" aus dem Gymnasium der Diözese Eisenstadt sowie die Klassen 5B des BORG Jennersdorf, 1AK der Bundeshandelsakademie Neusiedl und 1 BHEL der HTL Pinkafeld. Mit dem Wunsch, dass sie einen erfolgreichen Tag im Parlament erleben, schickte er die Jugendparlaments-TeilnehmerInnen auf den Weg der Gesetzgebung, von der Klubbildung über Fraktions- und Ausschusssitzungen bis zum Plenum am Ende des Sitzungstages. Thema der Klubdebatten und Ausschusssitzungen ist diesmal der Suchtmittelkonsum in Österreich. (Schluss)